

## ABSTRAK

**Ayu Mardha Tillah**, 210104020005. *Bimbingan Keagamaan Ustaz Fariz Nur Wahyu Terhadap Masyarakat Pada Majelis Taklim Ishlahul Ummah Di Desa Mangkalawat Kecamatan Mataraman*. Pembimbing: (1) Anita Ariani, S.Ag., M.Pd.I. Pembimbing: (2) Willy Ramadan, S.Pd., M.S.I. Program Studi Bimbingan dan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi/Sarjana UIN Antasari Banjarmasin, 2025.

**Kata Kunci:** Bimbingan Keagamaan, Majelis Taklim Ishlahul Ummah.

Penelitian ini dilatarbelakangi atas pemikiran bahwa bimbingan keagamaan yang diberikan oleh Ustaz Fariz Nur Wahyu terhadap masyarakat melalui Majelis Taklim yang diberi nama Ishlahul Ummah di Desa Mangkalawat Kecamatan Mataraman sangatlah bermanfaat dan berperan penting dalam meningkatkan kualitas di dalam diri para masyarakat, dengan mengajarkan tentang ajaran Islam melalui bimbingan keagamaan Islam agar mereka menjalani hidup dengan akhlak yang baik berkat mengamalkan ilmu yang telah disampaikan Ustaz Fariz Nur Wahyu melalui bimbingan keagamaan Islam.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu bagaimana bimbingan keagamaan oleh Ustaz Fariz Nur Wahyu terhadap masyarakat di Desa Mangkalawat Kecamatan Mataraman dan bagaimana metode bimbingan keagamaan oleh Ustadz Fariz Nur Wahyu terhadap masyarakat di Desa Mangkalawat Kecamatan Mataraman. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*Field Research*), dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Peneliti melakukan wawancara dengan Ustaz Fariz Nur Wahyu. Peneliti juga melakukan observasi dan dokumentasi untuk menggali data yang terkait dengan bimbingan keagamaan Ustaz Fariz Nur Wahyu terhadap masyarakat pada Majelis Taklim Ishlahul Ummah di desa Mangkalawat Kecamatan Mataraman.

Hasil penelitian pada bimbingan keagamaan Ustaz Fariz Nur Wahyu terdapat masyarakat pada Majelis Taklim Ishlahul Ummah desa Mangkalawat kecamatan Mataraman yaitu bimbingan nasihat dan bimbingan belajar. Dinamakan Ishlahul Ummah yang artinya perbaikan umat, mengikuti nama musholla yang ada di desa Mangkalawat yaitu musholla Ishlahul Ummah. Di majelis taklim Ishlahul Ummah, Ustaz Fariz memberikan pengajaran melalui kitab *Usfuriyah* dan kitab *Lugthatul Ajlan Fi Haidi wan Nifas* pada jamaah perempuan, sedangkan kitab *Sabilal Muhtadin* dan kitab *Jauharul Mauhub* untuk jamaah laki-laki. Pada bimbingan belajar, Ustaz Fariz memberikan pengajaran melalui kitab *Nahwu Sharaf*. Metode bimbingan yang digunakan Ustaz Fariz dalam memberikan bimbingan dan pengajaran adalah tiga metode yang juga digunakan Rasulullah SAW., yakni metode *bil hikmah*, metode *mauidzah hasanah* dan metode *mujadalah billati hiya ahsan*.